
 

 

 

第第１１４４９９４４回回    例例  会会    （（平平成成３３００年年７７月月１１３３日日））    
本本日日ののププロロググララムム      新新年年度度のの抱抱負負    ５５大大奉奉仕仕・・各各委委員員長長     

  
前例会の記録  （第１４９３回 平成３０年７月６日）  

・会員数    ４０名  

・出席者    ３４名    ・出席率  ８７・１８％  

・欠席者     ５名  恵谷  三宅  吉岡  狩屋  高橋の諸君  

・出席免除者   １名（中務祺九大会員）  

６月１５日メーキャップ後の出席率   ８２・５０％を９２・５０％に補正  

6 月 26 日笠岡 RC へ、江原和之・大島俊明・佐藤林平・狩屋幸治の諸君   

・ゲスト   越智 信子様（笠岡東 RC 元会員）   ・ビジター  な し  

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１１３年と１３５日に当たり、笠岡東ロータリークラブは

創立３１年と２０５日に当たります。  

 ６月２３日(土)、福嶋啓祐会員のご次男 真弥君が、岡山国際ホテルにおいて挙式されましたので、

クラブより祝電を打たせて頂きました。 ６月２８日（木）、本年度親睦委員会が開催されました。

昨年度の 6 月中旬より、出席免除申請をしてお休み中の中務祺九大会員ですが、腎臓にポリープが出

来ているという理由で 7 月 1 日岡山市民病院へ手術を受け約 2 週間のご予定で現在入院されておられ

ます。本日は、昨年度 6 月 30 日付けで退会された越智信子元会員がご挨拶をしたいと言う事で、わざ

わざお出で頂いております。 

・幹事報告  末長ガバナーエレクト事務所より、ロータリークラブ地区関係費前期分納入のお願い

と、各種報告書提出のお願いが参っております。同じく、地区大会へのご参加のお願い及び登録書

等一式をメールと郵送でお送り頂いております。 

池上ガバナー事務所より、ガバナー事務所閉鎖並びに直前ガバナー事務所開設のお知らせを頂いて

おります。ロータリーレートのお知らせです。7 月は 1 ドル 110 円です。 

例会変更のお知らせを、岡山南  岡山中央  笠岡  児島東の４RC より頂いております。 

・委員会報告 親睦委員会より、1500 回記念例会のお知らせ。環境保全委員会より、カブトガニ海岸

清掃のお知らせ。   

・配 布   週 報 ガバナー月信 月信用ファイル 会員証 会員名簿他 ・食 事 幕の内弁当  

◎スマイル(7 月度お誕生日：高田愼也 ,河田恭志君 結婚記念：岡原稔 ,狩屋幸治の諸君)
 江原公平君  本日より会長を務めさせて頂きます。   

牧野真樹・江原和之・山本雅夫君  一年間宜しくお願いします。  

佐藤林平・大島俊明君  江原会長、牧野幹事一年間宜しくお願いします。  

田淵純雄君  会員皆様の励ましの言葉やお見舞有難うございました。お陰で元気になりました。  

石田官義君  昨年は会長としてお世話になりました。田淵さん退院おめでとうございます。  

 金子洋方君  江原会長年度よろしく。田淵さんお帰りなさい。頃末 SAA 今年度頑張って下さい。

 小川隆則君  江原丸の無事航海祈念！来週がんの手術をしますので少しの間お休みします。  

 福嶋啓祐君  ひな壇の皆さん宜しく。田淵さんお帰りなさい。越智さん介護はほどほどに。  

次男の結婚に際しては大変お世話になりました。  

 
（ 

奥野千秋君  明日からヨットで横浜にむけて航海して参ります。  

岡辺賢二君  ひな壇の皆さん宜しく /越智会員お世話になり有難うございます /田淵さんお帰りなさい。  

鈴木紘一・原田俊三・新井善久君   同上  

工藤一郎君  江原会長牧野幹事飲みすぎ注意です。同上  

河田恭志君  誕生日祝い有難うございます。会員増強委員長を拝命しました宜しくお願いします。  

頃末英克・池田周二君  一年間 SAA、2 年間 SAA として頑張ります。宜しくお願いします。  

椋梨孝章君  鳥取の投入れ堂へ行って参りました。  池田 孝君  田淵会員お帰りなさい。  

越智信子元会員より、ご芳志を頂きました。  スマイル ７７，０００円  

●プログラム  新年度の抱負  会長・幹事  
江原公平会長・・本年度 RI 会長バリーラシン氏はテーマを「BE THE INSPIRATION」とされ、「ロ  

ータリー活動の持続可能性を鼓舞しよう」と訳し、ロータリーの合い言葉とする事になりました。又、  

第 2690 地区末長ガバナーは、地区スローガンを｢チャレンジしよう｣として奉仕部門の活躍を望まれて  

おります。当クラブは、クラブ活動を更に強化し、ロータリークラブの認知度向上を目標にしたいと思  

います。最重点目標としては会員増強であり年 4 回程度は討議の機会を作りたいと思います。また、多  

年度にわたるロータリー戦略計画としての地区補助金については、次年度の役員、青少年奉仕委員会等  

で速めに検討に入って頂きたいです。交換学生の継続事業については、困難な問題もありますが、本年  

度は継続の方向で進めたいと考えております。その他のクラブ活動については、RI 及び地区の方針に添  

って、積極的なクラブ運営に努めて参りたいと思っております。ご協力のほど宜しくお願い致します。  

牧野真樹幹事・・江原年度が始まりました。私は海運が本業でありますので、江原船長をしっかりサポ  

ートし、安全な航海に終始出来るように努めて参りたいと思っております。安全な航海には優れたスタ  

ッフが絶対に必要であります。皆様方の良きサポートご助言をよろしくお願いいたします。今年の地区  

最重点目標は、各クラブ最低 1 名増強ということであります。笠岡東ロータリークラブにおいても、会  

員の減少化傾向は他クラブと同様であり、当クラブにとっても会員増強を最重点目標にしたいと考えて  

おります。会員全員でこの問題に取り組んで頂きたいと思います。その他、地区の目標としては、ポリ  

オ撲滅への協力、ロータリー財団への支援、ロータリーカード取得の協力、米山奨学委員会への支援、  

グローバル補助金の活用、地区補助金の活用、2019 年国際大会への参加などであります。ハードルの高  

い物もありますが皆様方のご協力宜しくお願い致します。  

   江原公平会長／牧野真樹幹事スタートです！  

 次週以降のプログラム＆行事予定     

 ７／１３（金） 社会を明るくする運動推進大会  13：30～15：30 保健センター  

 ７／２０（金） 新年度の抱負未発表者 ／ 会員一口卓話  

 ７／２１（土） 第 1 回第 6 グループ会長幹事会  17：00～19：30 サンロード吉備路  

 ７／２７（金） 第 4 例会     クラブアッセンブリ―リハーサル  

 ７／２９（日） カブトガニ生息地海岸クリーン作戦 8：00～9：00  片島方面  


